

Zeitschrift: Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique

Herausgeber: Société fribourgeoise d'éducation

Band: 83 (1954)

Heft: 1

Vorwort: Pour la nouvelle année!

Autor: Python, J.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bulletin pédagogique

Organe de la Société fribourgeoise d'éducation
et du Musée pédagogique

Rédacteurs : Gérard Pfulg, directeur de l'Ecole normale, à Fribourg;
Eugène Coquoz, instituteur, rue Guillimann 27, à Fribourg.

Administration : Raymond Progin, inspecteur scolaire, route des Alpes 28,
à Fribourg. Compte de chèque postal IIa 153.

Le *Bulletin pédagogique* paraît 14 fois par an, soit le 15 de chaque mois (sauf en août) et le 1^{er} des mois de janvier, mars et mai.

Le *Faisceau mutualiste* paraît 6 fois par an, soit le 1^{er} des mois de février, avril, juin, juillet, octobre et décembre.

SOMMAIRE. — Pour la Nouvelle Année ! — Importance du milieu familial en éducation. — La querelle de la classification des verbes. — Les arcanes de l'orthographe. — « Ce monde appartient à l'énergie ». — Une fête de la reconnaissance. — Bibliographies.

Pour la Nouvelle Année !

Nous nous faisons un agréable devoir, au début de cette année nouvelle, d'adresser nos vœux les meilleurs à tous les membres du Corps enseignant, aux commissions scolaires, ainsi qu'aux enfants de nos écoles et à leurs parents.

A tous ceux qui sont chargés de l'éducation de la jeunesse fribourgeoise, nous exprimons notre vive gratitude pour le dévouement dont ils font preuve dans l'exercice de leurs fonctions. Nous sommes heureux de pouvoir compter sur eux pour que la génération nouvelle, fière des traditions chrétiennes de celles qui l'ont précédée, soit un jour l'honneur de notre pays.

J. PYTHON,

Conseiller d'Etat,

Directeur de l'Instruction publique.